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「 笑顔・自信・絆」 のある学校  校訓 自主・心・健康 
 

 

 

生徒数 

１年生  103名 

２年生  103名 

３年生  101名 

計     307名 

 

 

 

 
 

瑞穂中だより    「７月号」       令和６年７月１日発行 
 

 

 

ニチニチソウの花のように一人一人が輝く 瑞穂中！ 
 

校長 内山 留美子 
プランターに植えられたニチニチソウの花が、元気に育 

っています。特に赤色のニチニチソウの花言葉は、「楽し 

い思い出」と言われています。ニチニチソウが恵みの雨や 

太陽の光を浴びて可憐(かれん)さを増していくように、こ 

の６月も、瑞穂中の皆さんがそれぞれに活躍する姿をたく 

さん見ることができました。 

 中でも、３年生にとって最後の挑戦の場となった「学校総合体育大会」。この大会

がもつ意味は大変大きく、３年生にとってはこれまでの努力の集大成とも言える大会

です。運動部員にとって、中学校生活の中でも特に思い入れの大きな大会と言えます。 

大会当日は、各部(個人)によって勝敗の差はありましたが、全力で戦う姿や応援す

る姿、ワンプレーに歓喜するベンチなど「瑞穂中生の素晴らしさ」をたくさん観るこ 

 

 

 

 

 

 

 
 

そして、本日より７月となりましたが・・・・ 

３年生は、6 月 14 日には「進路セミナー」の話を聴き、目の前の目標から、中学

校の先にある目標「進路選択(なりたい自分）」に向けて大きく舵を切りました。 

２年生は、３年生が引退をし、これからは２年生が中心となっての活動が始まりま

す。先輩として、そしてリーダーとしての活躍を期待しています。 

１年生は、中学生になって期末テストを経験し、初めて中学校での成績・評価を受

けることになります。小学生の時とは違う生活・学習環境の中で一生懸命に取り組ん

でいることでしょう。 

１学期のまとめの時期に入り、一人一人がメリハリをしっかりとつけ、一日一日を

大切に、さらに輝きを増していってくれることを期待しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

                                  

 

 

 
現在、新給食センター建設に伴い、ガス管新設工事を行っております。その為、 

 

現在～７月３１日（水） 

９：００～１７：００ 

上彦名８９６ ～ 仁蔵４８０ 

（右図枠内×印の道路） 

 

通行止めとなっております。 

細心の注意を払ってご来校頂き 

ますよう、お願い申し上げます。 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

      

 今月の紹介者 ≪ 教頭 田村 重治 先生（ 理科 ） ≫     

『 青が散る 』   宮本 輝 著 

      

   宮本輝さんの代表作。青春の多感な時期は、ちょっとしたことに感動したり、 

悩んだり、傷ついたりする。様々な出来事を通して、ゆれ動く主人公の 

心の変化を鮮やかに描いた作品です。 
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２学期は、８月２７日（火）から始まります！ 

夏休みを充実させ、安心・安全な毎日になるよう 

計画的に生活しましょう！ 
この６月も思い出に残る行事でいっぱい！ 

とができました。３年生の一生懸命な姿から、「瑞穂魂」

を後輩たちの目にしっかり刻むことができたのではな

いでしょうか。そして何より、県大会への出場を手にし

た部(個人)は、関東・全国大会を目指すこと以上に、自

分の納得のいく挑戦をしてきてほしいと思います。今月

下旬に行われる県大会でも、「一生懸命が一番かっこい

い」瑞穂中生を期待しています。がんばれ、瑞穂中生！ 

 

分の納得のいく挑戦をしてきてほしいと思います。今

月下旬に行われる県総体でも、「一 

生懸命が一番かっこいい」押中生を期待しています。

がんばれ、押中生！ 

1学期保護者会・三者面談に際してのお知らせ 

瑞穂中 
さつき平 

貯水池 

瑞沼市民

センター 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

学校総合体育大会地区予選会 

 11日(火)12日(水)は、各会場で学校総合体育大会地区予
選会が開催され、陸上、野球、サッカー、男女ソフトテニス、
男女バスケット、男女卓球の各部が出場し、県大会出場を目
指し挑みました。陸上部と柔道で参加した生徒が県大会出場
を決め、他の部活動は惜敗しました。３年生は今大会で引退
しますが、これまで部活動で身に付けた「あいさつ、礼儀、
感謝の気持ち」を大切に今後の生活を送ってください。 
引退する 3 年生の保護者の皆様、これまで心身ともに支え
てくださり本当にありがとうございました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

学校総合体育大会地区予選会での活躍 

県大会出場を決めた選手を紹介します。 
 陸上部   
男子 200ｍ 第１位 24.25  
男子棒高跳  第１位 4.00ｍ  
       第２位 3.80ｍ  
       第３位 3.10ｍ  
女子 100ｍＨ 第２位 17.04  
女子棒高跳  第１位 2.70ｍ  
       第 4位 2.40ｍ  
       第 5位 2.30ｍ  
       第６位 ２.30ｍ  
女子砲丸投  第２位 8.10ｍ  
女子四種競技 第１位 2433点 
       第２位 2168点 
 
 柔道 
団体戦 第 2位  
個人戦 第 3位   

３年生東部地区学力検査・1学期期末テスト実施 
10 日(月)、3 年生は埼玉県東部地区の市町が参加している「東部地区学力検査」の第

1回目テストを実施。また、25日(火)26日 
(水)は全学年の１学期末テストを実施しまし 
た。1学期のテストも終わり、ホッと一息と 
いうところですが、テストのないこの時期と 
夏休みが学力アップのチャンスです。計画を 
立てて時間を有効につかってくださいね。 

第７０回全日本中学校 

通信陸上競技大会祝県大会入賞 

6 月 8 日(土)9 日(日)の２日間、県大会が熊谷ス
ポーツ文化公園陸上競技場にて開催され、瑞穂中
の生徒が大活躍しました。 
女子１００ｍＨ 第７位 １５.１９  
女子四種競技 第６位 ２４４１点  
女子棒高跳 第２位 ２.６０m  
女子棒高跳 第５位 ２.４０m  
男子棒高跳 第３位 ３.５０m  
男子棒高跳 第３位 ３.５０m  

生徒総会開催「花様年華」 

１９日(金)、令和６年度生徒総会が行われま
した。 
花様年華”生徒会が今年 1年の目標を表した

スローガンです。「花様」とは、花のようとい
う意味、「年華」とは、時代・年月という意味
です。中学校生活は３年間しかなく、あっとい
う間に過ぎ去っていきます。限りある 3年間と
いう月日を後悔しないように、何事にも積極的
に取り組み、瑞穂中生徒一人一人の個性が輝け
る学校生活を送りたい。この想いをスローガン
に込めました。と、生徒会代表が心を込めて伝
えていました。聞く静寂さと大きな拍手で称え
る全校生徒の姿に、生徒の団結力やより良い学
校にしたいという思いを感じ、胸が熱くなりま
した。生徒が目指す瑞穂中を実現する為に、教
職員一同全力でサポートしてまいります。 

第４８回東部支部吹奏楽研究発表会出演 

6月15日(土)に、久喜総合文化会館において「東
部支部吹奏楽研究発表会」が盛大に開催されまし
た。本校吹奏楽部は、2 年生 3 年生による「銀河
鉄道 999」「ただ君に晴れ」とともに、3 曲目は
1 年生も加わり総勢 40 名による「怪獣の花唄」
の 3 曲を演奏し、発表会を盛り上げました。 

第 35回運動会開催 

 1 日(土)は、第 35 回運動会を開催しました。前日まで台風の影響を受け雨模様でし
たが、当日は時間がたつごとに天気がよくなり、絶好の運動会日和になりました。 
 各競技に全力で取り組む姿、仲間たちとの声のかけあい、先生方との触れ合い、実行
委員はじめ担当生徒の取り組み姿勢等、とても素晴らしく、運動会がみんなの団結力と
絆を深める素晴らしい行事になりました。今回みんなでつくりだしたものを、次の行事
に繋いでいってください。生徒の皆さん、先生方、素晴らしい一日をありがとうござい
ました。 
 また、保護者、地域の皆さん、PTA 役員の皆さんには、早朝より応援に駆けつけて
いただき盛り上げていただきました。本当にありがとうございました。今後も地域貢献
できる瑞穂中として生徒、教職員一同頑張っていきますのでご支援よろしくお願いいた
します。 
 


